



### 卒業おめでとうございます!

卒業式は9年間の義務教育の最後の授業となります。集大成にふさわしい式になるように一人一人が全力を出し、 全員で協力をして素晴らしい学年だったと思える卒業式にしましょう。

## 「当たり前が幸せと知った。」

皆さんが今まで練習してきた「群青」の一節です。群青という曲は**東日本大震災**に被災した、自分たちと同じ中学生や高校生がつぶやいた言葉や秘めていた思いを紡いで歌詞にしたそうです。「あれから11年の日」が過ぎようとしています。

振り返ると新型コロナウィルスという脅威に振り回された中学校生活でした。1年生の3月からの休校。学校行事の中止や延期。学校生活の制限。部活動でも大会などの中止や延期・規模の縮小などもありました。最近ではオミクロン株の影響により、学校に来ることさえ不安に感じてしまうような状況でした。

学校に行くのが当たり前。友達や先生に会えるのが当たり前。家族がそばにいるのが当たり前。そのような当たり前が一瞬にして崩れ去った3年間。でも、そんな当たり前がどれだけ大切なのかを思い知らされる3年間であったと思います。皆さん、2年の時の休校明けに全員で教室に入った時の気持ちは覚えていますか?

さて、8日には卒業の日を迎えます。日進中学校に通い、日進中学校で友達や先生と会う「特別で当たり前」の日常はその日で終わりです。しかし、それぞれの進路で再び新しい「当たり前」が始まることでしょう。**皆さんの新しい「当たり前」が「特別で大切な当たり前**」になるよう、先生一同、願っています。

## 公立高校入試きであと9日!

和歌山県の公立高校の入学試験が迫ってきました。これからできることは、まず第一に「体調管理」です。入試本番に全力を出せるように、温かい格好を心がけたり、温かい飲み物で体温を上げたりしましょう。温まるとリラックスもできますね。カイロなどを利用してもいいでしょう。もちろん、手洗いやうがいなどの生活習慣はもちろん、マスクの着用なども徹底しておきましょう。



試験当日は当たり前ですが、「全力を出す」ことが大事です。 この「全力」とは持っている力以上の力を発揮するというもので はありません。この「全力」は「普段の力を出し切る」というこ とです。今まで積み重ねてきた努力の成果が実を結ぶように頑張 りましょう。

### 4月の予定

それぞれの進路で

新しい生活への期待と不安を抱きながら 輝かしい将来に向けて大きな一歩を踏み出す



# 3月の行事予定意



目	曜日	時間割						給	<i>/</i> −±
		1	2	3	4	5	6	食	行事
1	火	6	5	4	3			×	昼食無し
2	水	1	2	3	4	火2		0	5限:火2
3	木	6	5	4	3	2	1	0	
4	金	1	2	3	奉	歌練	学	0	4限:奉仕作業 5限:歌練習
5	±								
6	田								
7	月	行	行	行	行	学		0	卒業式予行
8	火	行	行	行	行			×	卒業式
9	水								公立高校入試1日目(学力検査)
10	木								公立高校入試2日目(面接·実技検査等)
11	金								
12	Ħ								
13	日								
14	月								
15	火								
16	水								
17	木								公立高校合格発表(10時) 追募集枠掲示(14時頃) 個人懇談(希望者)
18	金								   ※ 17日は合格の報告などで
19	土								<u>学校に来ないように</u> お願いします。
20	日								
21	月			春分	の日				
22	火								
23	水								
24	木								
25	金								公立高校 追募集学力検査
26	±								
27	日								
28	月								
29	火								公立高校 追募集合格発表
30	水								
31	木								離任式